

たんぽぽだより

保育サロン
たんぽぽ



2025年 1月号

あけましておめでとうございます

今年も子ども達が健やかに育ちますように

今年も保育サロンたんぽぽをよろしくお願い致します。

新しい年を迎え、新年の目標を決めました。

それは、「伝える」という事です。私が経験し、調べ、考え、相談し、迷いながらも、自分で選んで実践してきたことを伝えていかなければと思っています。

きっかけは、元保護者からの病気の報告です。

がんになってからの事を、全て詰め込んでいるのが、たんぽぽの理念です。子育てと病気って深い所でつながっているのです。しかし、その事をきちんとお話したことが無かった事で伝わりきれていなかったことがすごく残念でした。

がんになり 10 年以上ですが、お医者さんに『いのちの保障』という大きな言葉を告げられた事も有りました。今それを乗り越え「私は生きています」その事実を経験してきたことを伝えていく事決めました。

そこで今月から早速重尾町にある子育て支援の拠点として2023年オープンした「ポレポレの家」にてお話をを行います。第1回目は1月15日12時より始まります。その日はヨガも有ります。ぜひ、ヨガの前に子育て支援のお話を聞きに来てください。

玄関に「アンガーマネジメント」のポスターを貼っています。「2歳から出来るアンガーマネジメント」のポスターを使って、お子様の気持ちを理解して、気持ちをコントロールするためのアイテムとして使います。気になる方は園長まで

一年前の1月1日のお正月飛び込んできた大きな地震のニュース、そんな非常事態の真ただ中に給食担当の寿美子先生はボランティアをしたいと自らの意志で能登へと行かれました。そこで全国から駆け付けたボランティア仲間とつながった【TEAM JAPAN】へ先日募金をお渡ししました。募金をしていただきありがとうございました。

12月の苦情・ご提案に：特にありません



1月の目標

季節の行事や遊びを楽しむ

つぼみ組(0歳児)目標:

- ・思いや欲求を受け止めてもらい、満足感を味わい、安心して過ごす
- ・一人ひとりの体調に合わせ、戸外探索に出掛け、冬の自然に触れる

新しい1年が始まりました！ またまたつぼみ組さんに新しいお友だちが増え、にぎやかな新年となりそうです。寒い日が続いていますが、歩ける子ども達は、保育者と手を繋ぎお散歩へ。近所のおばあちゃんが声を掛けてくれると、手を振って挨拶していますよ！ ハイハイの子ども達も、お天気の良い日は上着を着て、ベビーカーに乗ってお散歩に出掛けたいと思っています。日々成長する子どもたちに癒され、笑顔で楽しく過ごしていきたいと思っています。今年もよろしくお願いします。

もも組(1歳児)目標:

- ・お正月ならでわの伝承遊びや冬の遊びを楽しむ
- ・主張や気持ちを受け止めてもらい、認められている安心感や充実感をもって過ごす

年末年始はいかがお過ごしでしたか？ 楽しい思い出もたくさん増えたことでしょう。寒い日もお散歩が大好きな子ども達。先日、通称「頑張り坂」に初チャレンジしました。保育者の「1・2！ 1・2！」の声に合わせて力強く最後まで登り、「やった〜！」と達成感・子どもたちも嬉しそうでした。

今月も寒さに負けず、様々な場所にお散歩に出掛けたいと思います。今年もよろしくお願いします。

ゆり組(2歳児)目標:

- ・生活リズムを整えながら、健康に過ごす。
- ・冬の自然に興味や関心をもち、見たり触れたりしてあそぶ。
- ・気の合う友だちや異年齢児と一緒に遊び関わりを深めていく。

お正月は家族で楽しい時間を過ごされた事と思います。子どもたちの元気な声と笑顔と共に新しい年がスタートしました。早寝早起き朝ごはんを心掛け、少しずつ生活リズムを整えていきましょう。12月はサンタさんからもらった新しい玩具（お人形や新幹線・車など）に大喜び！男の子たちは新幹線や車、女の子はお人形のお世話に夢中になって見ている微笑ましかったです。

2歳児さんは、パンツで過ごすように頑張っているところです。

寒くなるとトイレに行くのも億劫になりますが、励ましながらすすめていきたいです。お家の方でもお休みの日はパンツに挑戦してみるなど、ご協力よろしくお願いします。

1歳児さんも憧れの気持ちを持ってトイレに座る機会を作っていきたいです。

凧揚げ、福笑い、コマ回しなどのお正月遊びを楽しみます。今年もよろしくお願いします。

♪1月の歌♪

たこの歌 雪のペンキ屋さん ♪ ゆげの朝 コンコンクシャンの歌